

たかちっこだより

令和5年度 冬版
高部中央こども園

戸外や散歩先でも春を感じられるようになり、どの子も進級に期待を持ち始めているこの頃です。赤土山で思い切り遊んだり冬の遊び等に挑戦したりと、「やってみよう」の姿がたくさん見られました。

園目標 「心豊かでたくましい子」
重点目標 「やってみよう 考えよう 伝えあおう」

上手く影になってる？（5歳児）

シルエット劇場に行ってきた後、影絵をやってみたい！と、自分達でも作ってみました。どうしたら上手く映せるかな？と試行錯誤を繰り返し、作り上げていきました。楽しかった経験を、子ども達なりに遊びに取り入れながら楽しんでいます。



もう少し近づけようか？

ちょっとグラグラするけど頑張るぞ！



一緒にすべろう〜しゅー！

一本下駄に挑戦！（3歳児）

始めはグラグラしたけれど、何度も練習したら上手く歩けるようになりました。目標はふじ組さんの竹馬！ポックリ→一本下駄→竹馬と段階を踏みながら挑戦していきます。



やっほ〜！

すべり台だ〜！（4歳児）

園庭に新たに赤土山ができ、すべり台が完成しました。早速すべて遊ぶ子ども達。一人ですべったり、友達と一緒にすべったりと色々なすべり方で何度も楽しんでいます。



お魚いるかな〜？

わ〜高いよ〜

コンコンさんに行ったよ（2歳児）

園の近くに天王社があります。狐の祠があるので、みんなは「コンコンさん」と呼んで親しんでいます。橋を渡り、細道を登っていくと赤い鳥居が見えてきます。「遊ばせてください」と挨拶をしてから、周囲の散策開始！細〜い坂道を登り、キツネさんの祠へも挨拶しています。

子ども達が実際にゴミの分別をしました



登れたよ（1歳児）

乳児園庭にも小さいサイズの赤土山ができました。上まで登ると「お〜い！」と嬉しそうに手を振っています。

環境学習に参加しました

ゴミおじさんとゴミラ、カラフルパレット達が来てくれて、リサイクルやゴミの分別について、なぜポイ捨てしない方が良いのか、リサイクルするとどうなるのかなど体操や寸劇を通して分かりやすく教えてくれました。合言葉は「ポイ捨てはダメ」魔法の言葉は「リサイクル」…これからこども園でできることを子ども達と取り組んでいきたいと思います。